

## ENPRESAK

### **HTG, Asterion y Alsa se lanzan a por 2.500 millones en transporte sanitario**

*(Expansion)*

Los grandes grupos de ambulancias preparan ofertas por los servicios de urgencias y los programados de las dos Administraciones con mayor presupuesto.

### **Avatel Telecom reduce un 18% la afectación del ERE, hasta 693 empleados**

*( )*

Supone 149 trabajadores menos que los 849 despidos que la empresa había planteado inicialmente el pasado día 13 de mayo.

### **Iryo adelanta el final de la guerra de precios en el tren: Subirán los billetes y la calidad**

*(ABC)*

La guerra de precios en la alta velocidad ferroviaria en España podría tener los días contados. Así lo cree el consejero delegado de Iryo, Simone Gorini, que este martes ha apuntado a que los precios de los billetes tenderán a aumentar, pero siempre de manera coherente a las exigencias de calidad que estamos dando, ha dicho el directivo italiano.

### **Grifols amplía hasta 1.300 millones su emisión de bonos**

*(Expansion)*

La compañía destinará los fondos obtenidos a repagar parte de la línea de crédito 'revolving' que finaliza en 2025. La nueva operación tiene los mismos términos económicos que la anterior, a un interés del 7,5% y con vencimiento en 2030.

### **NH ficha en Marriott a su nuevo CEO**

*(Expansion)*

Minor, el principal accionista de NH, ha anunciado el relevo de Ramón Aragonés, su primer ejecutivo, por Gonzalo Aguilar, un directivo que ha fichado en Marriott y tiene una dilatada trayectoria laboral. Su cargo será efectivo el próximo 1 de octubre.

### **Ence estima un aumento de su generación de caja de 62 millones en 2024**

*( )*

Supondrá una rebaja de los ingresos por unos nueve millones de euros en el primer trimestre de 2024 que se reflejará en el segundo trimestre.

### **Alemania vende el 2,2% de Deutsche Telekom por cerca de 2.500 millones**

*( )*

El banco público KfW, el ICO alemán, ha confirmado la venta de 110 millones de acciones Deutsche Telekom a un precio unitario de 22,13 euros, lo dio como resultado unos ingresos de 2.434 millones.



### **Hacienda aprueba la ley que obligará a las grandes multinacionales a tributar un mínimo del 15% por sus ganancias mundiales**

(ABC)

Menos de dos semanas después de que la Comisión Europea amenazara a España, y a otra media docena de países de la Unión, con llevarla al Tribunal de Justicia de la UE, el Gobierno ha decidido por fin remitir al Congreso el proyecto de ley que transpone la norma europea que debería haber instaurado desde el pasado 1 de enero el tipo mínimo global de imposición del 15% sobre los beneficios mundiales de las grandes multinacionales que facturen más de 750 millones de euros anuales.

### **La OCDE y Bruselas apremian a España a mejorar los incentivos de los planes de pensiones de empleo**

(El Economista)

España tiene ante sí el imponente reto de impulsar el ahorro en los planes de empleo. El segundo pilar de las pensiones cuenta en la actualidad con dos millones de partícipes (ahorradores) que acumulan una 'hucha' del 3% del PIB. Tras la última reforma del reglamento, el Gobierno se comprometió a extender estos vehículos para conseguir que 13 millones de trabajadores cuenten con un producto de ahorro a nivel empresarial. La OCDE y la Comisión Europea han trabajado estos meses junto al Ministerio de Seguridad Social, culminando con unas conclusiones que presentaron en privado en la sede del Ministerio el pasado jueves y ha podido conocer este medio.

### **El 80% de las empresas no logran cubrir vacantes por la fuga de trabajadores**

(ABC)

Un nuevo problema se ha sumado desde hace unos años a los otros muchos que tienen las empresas en España: retener el talento. La fidelidad a las empresas se ha desvanecido al mismo ritmo con el que las nuevas generaciones cambian de empleo como de camisa. En unos casos, la causa es la necesidad de crecer profesionalmente o acelerar el aprendizaje; en otros, el escaso atractivo de las ocupaciones, bien por sus salarios, por sus interminables jornadas o por la escasa flexibilidad.

### **Las eléctricas preparan sus inversiones en redes ante el plan de Teresa Ribera para elevar los límites**

(ABC)

Las demandas han sido escuchadas. En medio de denuncias de las compañías eléctricas sobre cuellos de botella en las redes y los obstáculos en la inversión y en la retribución de las mismas, el Ministerio para la Transición Ecológica ha dado su brazo a torcer y esta semana ha dado luz verde a una consulta pública previa sobre la modificación del límite de inversiones en redes.

## **Bruselas relajará el seguimiento de los planes de recuperación para acelerar el gasto y evitar perder fondos**

*(Europa Press RSS)*

La Comisión Europea ha propuesto relajar el seguimiento de los planes de recuperación y resiliencia con el objetivo de acelerar la ejecución de los fondos antes de agosto de 2026, fecha límite para finalizar las medidas y evitar así la pérdida de millones de euros.



## **FINANTZAK**

### **Unicaja elimina las comisiones bancarias para sus clientes de Planes Cero**

*( )*

Todos aquellos que cumplan determinados requisitos de vinculación no pagarán por el mantenimiento o administración de sus cuentas ni por transferencias 'online'.

### **Mutua Madrileña aporta un beneficio de 312 millones a sus socios**

*(Expansion)*

En 2023/ La aseguradora tiene alianzas con CaixaBank, El Corte Inglés, con varias gestoras de activos y con el inversor chileno Juan Yarur a través de BIC. Todos tienen participaciones minoritarias.

### **BBVA ha presentado ya todas las solicitudes de autorización para la opa sobre Banco Sabadell**

*(ABC)*

BBVA solicita todas las autorizaciones para la opa sobre Banco Sabadell, entre ellas la del Banco Central Europeo (BCE), que es una de las fundamentales.

### **El Tesoro paga menos por sus letras a las puertas del BCE**

*(El Correo Digital)*

La fuerte demanda inversora permite una fuerte rebaja del interés ofrecido a seis meses, del 3,55% al 3,37%.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debebatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)